
ACTA REUNION GRUPO DE MUEBLES DEL 20/01/16 
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ORDEN DEL DÍA 

1.- Aprobación del Orden del día.  

2.- Lectura y aprobación del Acta anterior.  

3.- Fijar posicionamiento por parte del Grupo de Fabricantes de Muebles de 
AEFYT de cara a la celebración de la Commission Meeting de Eurovent; en ella 
se reúnen todos los representantes de las asociaciones europeas que 
participan en Eurovent y que se celebrara en Bruselas el 05/02/2016. El 
posicionamiento por parte de AEFYT es en referencia a la necesidad de llegar 
aún acuerdo sobre la necesidad de proceder a la certificación u homologación 
de los muebles, conforme a la norma ISO-23953:2015 siguiendo con la 
estrategia marcada en la futura norma de Ecodiseño. 

4.- Ruegos y preguntas. 

 

PUNTOS TRATADOS 

Se abre la sesión por Roberto Solsona agradeciendo la presencia de todos los 

componentes del Grupo de Muebles y dando la bienvenida a la empresa De Rrigo 

Iberia por su incorporación a la asociación. 

1.- Aprobación del Orden del día. 

Se aprueba por unanimidad el Orden del Día. 

2.- Lectura y aprobación del Acta anterior. 



Por unanimidad se aprueba el Acta de la reunión del Grupo de muebles 
celebrada el dieciocho de noviembre de 2015. 

3.- Fijar posicionamiento por parte del Grupo de Fabricantes de Muebles de 
AEFYT de cara a la celebración de la Commission Meeting de Eurovent; en ella 
se reúnen todos los representantes de las asociaciones europeas que 
participan en Eurovent y que se celebrara en Bruselas el 05/02/2016. El 
posicionamiento por parte de AEFYT es en referencia a la necesidad de llegar 
aún acuerdo sobre la necesidad de proceder a la certificación u homologación 
de los muebles, conforme a la norma ISO-23953:2015 siguiendo con la 
estrategia marcada en la futura norma de Ecodiseño. 

Roberto Solsona expone que el objetivo de la reunión es fijar una posición 
común por parte de los fabricantes y distribuidores de muebles en el mercado 
español con el objeto de defenderla en la próxima reunión de la Eurovent 
Commisison que tendrá lugar en Bruselas el próximo día 5 de febrero en 
referencia a las nuevas Directivas Europeas de Ecodiseño y de Etiquetado 
Energético. La comisión europea está trabajando en el Lote 12 que hace 
referencia a los muebles frigoríficos de venta para productos perecederos. 
Estos muebles se etiquetarán según su consumo energético y se establecerán 
prohibiciones en la fabricación para determinados niveles de etiquetado 
energético. Llegado a este punto es importante que exista un sistema de 
certificación y de verificación de los muebles frigoríficos de venta para que 
exista una competencia sana en el sector. 

Posterior a la intervención de todos los fabricantes y distribuidores presentes se 
adoptó por unanimidad: 

- La necesidad del etiquetado energético de los muebles. 
- La certificación de los muebles por una entidad independiente al 

fabricante aprobada y supervisada por el Estado. 
- La realización de auditorías de la documentación técnica y de los 

productos fabricados para garantizar la transparencia. 
- Se buscará posibles alternativas para disponer de un laboratorio 

certificado en España conforme con la norma ISO-23953:2015. 

Con todo esto se pretende dotar al mercado de: 

- Transparencia. 
- Reglas claras de competencia. 
- Impulsar el desarrollo tecnológico de las empresas del sector. 
- Apoyar a la Administración Española en la futura implantación de las 

Directivas Comunitarias de Ecodiseño y Etiquetado Energético. 
- Protección para los clientes. 
- Coordinar una reunión con la Administración para explicar la posición de 

los fabricantes y distribuidores de muebles sobre la futura implantación 
de las Directivas Comunitarias de Ecodiseño y Etiquetado Energético. 

No habiendo más asuntos que tratar se da por finalizada la reunión. 


